
第 4回 定例ワールドカフェ 感想（2022.4.22現在） 

話題提供：今、産科で起こっていることー妊婦・母親とその家族の様相ー 

提供者：米田礼子さん（市立ひらかた病院 産科看護師長） 

当日参加者：10名  

感想（Google Form）回答者：3名（分野_教育 2名、医療 1名） 

 

・毎回とても貴重な学びの機会をいただいて感謝しています。今回は、コロナ禍の出産と子

育て支援のお話とてもわかりやすかったです。コロナ禍で医療や福祉の現場は過酷です。

本当に感謝しかありません。つくっていただいた繋がりを今後も活かしていきたいです。

ありがとうございました。 

・生まれる前から子どもたちを守ってくださってるんだ！と感謝、感動いたしました。 

・周産期医療現場で、妊娠期から対象によっては妊娠前から産後ずっと、どのように受

援力を上げる関わりをしているのか、他職種と共有できてよかったと思います。枚方

市が医療と保健師さんたち行政とで場を築いてこられたんだと、参加者のやりとりで

拝察することができ、日ごろから顔が見える関係の大切さも再認識できました。思春

期の子どもを支援する、その前の親から支援者と安心した関係を築くために、子ども

を支援している専門家から意見やアイデアなどをいただけると良いなあと思いまし

た。 

 


